REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

La ville peut être fière des associations qui portent haut les couleurs d'Yzeure et méritent le soutien plein et entier de leur municipalité.

Graines de Mai en fait partie depuis 21 ans, succédant au Carrefour chanson enfant, élément moteur de la vie culturelle yzeurienne dès 1981.

Mais une politique éducative ne se mesure pas seulement à la réussite d'une association, la vente du théâtre de La Mothe et la fermeture de la Maison des arts et des sciences sont de mauvais signaux adressés à la culture.

Pour le sport, c'est un peu pareil même si on entre dans le sport spectacle avec l'arrivée du Tour de France, objet de toutes les attentions. La candidature imaginée par nos élus pour une arrivée commune Moulins-Yzeure, route de Lyon, s'est tournée en farce, l'arrivée se fera à Moulins. Mais consolons-nous : les parkings de l'organisation seront à Yzeure ! Quel retour aurons-nous, à part des exigences de l'organisateur et un investissement final qui avoisinera plusieurs centaines de milliers d'euros, au profit d'une entreprise dont le chiffre d'affaires ferait rêver beaucoup d'investisseurs ?

Quant à notre « cher » football, là aussi la fusion artificielle entre rivaux se retourne contre les initiateurs du projet : la descente de l'équipe première du Myf est actée et les équipes réserves sont au plus mal. Quel gâchis ! Sous prétexte d'économie et en ayant voulu créer une grande équipe locale avec deux clubs de N2, l'agglomération va se retrouver avec un seul club en N3. On ne force pas le destin, il aurait été plus sage de soutenir les clubs existants sans jouer aux apprentis sorciers.